



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Schöne BW-Meisterschaft und harmonische VMFBW-Sitzungen am 20. Juli in Ulm

Am 20. Juli 2024 fand in Ulm die Baden-Württembergische Meisterschaft des VMFBW statt, bei der auch der Präsident des Deutschen Verbands für Modernen Fünfkampf (DVMF) und ebenfalls VMFBW-Mitglied Dr. Michael Dörr (Heidelberg) anwesend war. Er ehrte Roger Menck sowie Dres. Barbara und Vera Oettinger für ihre großen Erfolge der zurückliegenden Jahre mit dem Goldenen bzw. Silbernen Leistungsabzeichen des DVMF.

Der BW-Meisterschaft folgte der von der VMFBW-Präsidentin Barbara Oettinger geleitete Landesverbandstag des VMFBW, bei welchem Roger Menck aufgrund seiner besonderen Verdienste um den VMFBW zum Ehrenmitglied ernannt wurde und weitere Ehrungen stattfanden. Der gesamte Sitzungsverlauf war von einer positiven, harmonischen Stimmung geprägt. Den gelungenen, effizienten Tag schloss eine Präsidiumssitzung ab.



Ehrungen: 1. vom DVMF aus (Foto links) und 2. vom VMFBW aus (Foto rechts): Roger Menck, Michael Bösen, Wolfgang Kaiser, Eberhard Gross, Dr. Michael Dörr, Dr. Jochem Stockinger (hinten von links) sowie Dres. Barbara, Vera und Thomas Oettinger (vorn von links)